

*Cuba condamne le veto américain
à l'initiative de paix pour la
Palestine*

Image not found or type unknown

La Havane, 9 décembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a condamné aujourd'hui le veto des États-Unis à un nouveau projet de résolution du Conseil de sécurité des Nations Unies appelant à un cessez-le-feu dans la bande de Gaza.

Dans son profil sur le réseau social X, le dirigeant cubain a souligné qu'avec son action, la puissance du Nord bloque une fois de plus une initiative de paix alors que l'assassinat d'enfants, de femmes et d'un peuple entier en Palestine se poursuit.

L'impunité d'Israël a assez duré. L'histoire n'oubliera jamais ceux qui auraient pu arrêter le génocide et qui ne l'ont pas fait, a-t-il écrit.

La représentation américaine au Conseil de sécurité a opposé hier son veto au projet de résolution présenté par les Émirats arabes unis, qui appelait à un cessez-le-feu définitif à Gaza.

Le texte a reçu l'approbation de 13 membres de l'organe et le coparrainage d'une centaine de pays représentés à l'ONU, dont Cuba, tandis que le Royaume-Uni s'est abstenu.

L'agression israélienne contre la population palestinienne a fait plus de 17 400 morts et quelque 46 400 blessés à Gaza depuis le 7 octobre.

Le 1er décembre, les combats ont repris après l'expiration de la trêve humanitaire conclue il y a une semaine entre l'État sioniste et le mouvement Hamas, avec la médiation conjointe du Qatar, de l'Égypte et des États-Unis.

Face à cette nouvelle escalade, les voix se multiplient en faveur d'une solution à deux États, seule voie possible pour parvenir à une paix durable dans la région. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/341680-cuba-condamne-le-veto-america-in-a-linitiative-de-paix-pour-la-palestine>



Radio Habana Cuba